
令和２年１２月１日 

 

 

大阪経済記者クラブ会員各位 

 

 

ＢＩＥ（博覧会国際事務局）総会での大阪・関西万博の正式承認に関する 

コメント 

 

 

大阪商工会議所 

会頭 尾崎 裕 

 

○ ＢＩＥ総会において、大阪・関西万博の開催が正式に承認され、開催に向け

て一歩前進した。と同時に、より重い責任を担っていると身の引き締まる思

いである。 

 

○ コロナ禍により、誘致時と環境が大きく変わる中、「いのち輝く未来社会の

デザイン」というテ－マはより重要な価値を持つようになっており、世界中

の人々に勇気と感動をもたらす万博となるよう取り組んでいかねばならな

い。 

 

○ 海外との交流に制約があり、会場建設や出展要請も従来とは異なる活動にな

ることが予想される。準備期間が短い中、創意工夫をはかり効率的に進めて

いかなければならない。2025 年に国内外から多くの人に笑顔で集まってい

ただけるよう努めたい。 

 

以 上 

 


